



Antwort zur Anfrage Nr. 0623/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend
Beginn der Arbeiten zur Umgestaltung des Teilstücks der Kirchstraße in eine Spielstraße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der vorliegenden Anfrage muss es sich um ein Missverständnis handeln, da die Auskunft der Verwaltung zur Deckschichterneuerung in der Kirchstr. sich zwischen Gerhart-Hauptmann-Str. und Graf-Stauffenberg-Str. bezog, was die schon beauftragte Firma betrifft.

Dem entgegen ist die Verbreiterung des Gehweges in der Kirchstr. entlang des Wildparks im Haushalt 17/18 zur Anmeldung gekommen aber es gab dort lediglich eine Freigabe von Planungsmitteln.

Die Ausführung dieser Maßnahme muss im Haushalt 19/20 erneut als Investition erfolgen.

Mainz, 16.04.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete